



春は片貝会とともに

新年会ご案内

平成3年1月27日(日) 午後一時開会
会場・東京新潟県人会館

平成三年の新年を迎えました。
平成の代もいよいよ軌道に乗ってきましたことを、互いに喜びあいた
いものです。恒例の新年会を、左の通り開きます。
ふるさとの人達とともに、心新たに年を祝いたいものです。

記

一、日時 平成3年1月27日(日)午後一時(正午より受付)

一、会場 東京新潟県人会館(台東区上野1丁目13-6)
営団地下鉄「湯島」二分(千代田線)、「上野広小路」六分(銀座
線)、JR「御徒町」七分

一、会費 五〇〇〇円(料理・飲み物・果物・福引)
一、お願い 恒例の福引をやりたいと存じます。皆様より持ちよりのお
年玉をご寄贈いただき、当日ご持参下さい。品名は返信はがき
にお書き添え願います。返信は一月二十日必着にてお送り下さい。

同級会だより

十三同士会(大12)
八十歳を迎えたのを祝つて、祭

花火は揚げなくとも、みんなで
集つて交わりを深めよう、と約束
した。

同心会(昭26)
6月18~19日 強羅温泉に一泊
して、楽しく語りあった。強羅公園を見学したりして、意義深い集
いだった。十三名参加して

りに尺玉三発を揚げた。翌十一日にはお面すして懇親会を。来年は

講習会(昭24)
新緑の美しい四方温泉で、同級
会が開かれた。二十六名参加して

盛會であった。6月9~10日
間に強羅温泉に一泊して、樂しく語りあった。強羅公園を見学したりして、意義深い集いだった。十三名参加して

県外からの団体観光客も、毎年増加しており、三日間で十四万八千人といわれている。



二同士会も、十日の昼
に尺玉三発奉納して話題となつた。

本年80歳を迎えた十
二同士会も、十日の昼
に尺玉三発奉納して話題となつた。

うに清らかな静けさに戻つた。

きれいになつた神域は、又元のよ

うに清らかな静けさに戻つた。

う

新たな前進をめざして——第31回総会——

A black and white photograph showing a group of men in a formal setting. In the center, a man in a suit is seated at a large round table, looking towards the left. To his right, another man in a suit is seated, also looking towards the left. Further to the right, two more men are seated, facing the same direction. On the far left, a man is seated, facing the camera. Above the table, a banner hangs with Japanese text: "東京片貝会定期総会". In the background, there is a whiteboard or chart with various entries. The date "90.6.30" is visible in the bottom right corner of the photo.

朝から晴れて、快い朝だつた。いつも総会の日は、天候が気がかりである。午後には曇ってきたが、終日ますますの日和だつた。

総 会

黒崎 勝さんの司会で開会。副会長の芝 五郎さんがあいさつの後、勝又会長から会運営の抱負が述べられた。

冒頭に期日変更についての釈明があり、昨年の30周年大会が、盛大に終つたことに謝意を表した。会報は会員相互を結ぶ重要なきずなになつてゐる。今後とも内容

図つて、新陳代謝したい。現員が長期間固定すると、会がマンネリになる。若返りをいたての構想について説明、役員が22名の役員の三分一位を、交替する。近く選衡委員をお願いする予定ですから、ぜひ引受けていただきたい、と提案。

黒崎 正副会長の進行で、閉会は芝三四司さんがしめくくつて、議事を閉じた。

想親会に入る前に

来賓の紹介、来賓から町のホットニュースを中心別掲のようないさつがあった。

同窓会長本田正史さんの乾杯で懇親会につづる。総会は

役員の任期が一年延びたが、本年は選衡委員を嘱託し、新機構を結成して、会の活性化をはかりたい。ご協力をお願いします。

統いて議事一會と母校を励ます会の会計、事業報告を、黒崎雅造さんと佐藤量八さんがして、承認をいただく。

山口益弘議長 故郷の山野も緑く、美しい季節となつた。魚沼線跡地のバイパス造りが進展しないので、目下大努力中。鉄筋四階建の公営住宅が来春までに完成します。

小林光紀市会議員 一局集中でなく、片貝の発展に努力したい。錦鯉を見にきて下さる。又貝の目玉は花火ですが、年中人が来るには、花火の博物館を建てるべきだ。中学の改築は、来年度の予算に組み込まれる予定です。

佐藤 仁農協組合長 ふるさと貯金にご協力いただきありがとうございます。減反は片貝だけで、95町歩の転作となつた。将来の展

皆さんとの楽しい語らいこそ、
きょう出席した最大の目あてである。みんなの顔がほころび、ひと
つに溶けあって、なつかしい片貝
人になる。
歌をうたう、しやぎりを演奏し
木遣りを合唱すれば、誰もかも最
大に高揚する。ああ、ここへきて
よかったです！と。
五時近くまで歎を尽くして解散
した。

藤塚君が7月24日に出場することになつてゐます。

吉原幸至小学校長

文部省のむし歯予防の研究校となり、健康づくりに力を注いでいる。わんぱく相撲の全国大会に、

望を明るくするために、「こしひかり」の愛用をお願いしたい。小宮製薬の跡地を購入して、ガソリンスタンドを作った。



シロが私を変えた

黒崎倫子（6年）

昭和25

読者感想文

「マリリンに逢いたい」を二回読みました。

シロはほんとに三キロも泳いだのかなあ、魔の海峡に入った人は出てこれないというのに。私は感動して、涙をながしました。シロは、街でおそろしい犬に出会いました。何回もつよい野良犬と戦って、重いけがをしました。犬でも人間でも、わるいものは、よくないことをしても、なんにも感じないし、自覚もしない。そういう人は困ると思います。

次に学んだことは、がんばればできるということです。シロはマリリンに逢わなくてはいけない、という胸さわぎがしました。けれどもマリリンはもう死んでいまし

東京片貝会の皆さんへ

毎年私達のために、洋々文庫にお金を下さっていると、聞いています。毎週金曜日には、買っていただいたビデオが放映されます。

た。 ほんとあります。 とても楽しみで、どこのクラスも
シーンとして見ています。 これからもたくさんのお話を
読みます。

黒崎倫子（6年）

○昭和11~20	浅田鉄二 丸山 春 吉原彦作 小宮竹次 勝又 功 大内登世 朝妻ヨシ 黒崎孝造 佐藤彥一 芝 三四司 小宮良夫
○和田豊次	黒崎音吉 太刀川善蔵
○高橋四郎	山田チエ 山口吉五郎
○佐藤道雄	丹治きみ
○昭和21~	

とても楽しみで、どこのクラスも
シーンとして見ています。
これからたくさんの方を読み
たいと思っています。

柏崎達一 黒崎勝 小野塚茂 諸我時夫
黒崎勝 当日お祝いをいただいた方3氏
勝又功 安達宗吾 山口三郎
ご送金によるもの7氏
高橋忠夫 阿部修次 久賀友作
小内脩治 吉原菊枝 石上健次
小川裕記子

右厚くお礼申し上げます。

平成2・6・30

約一時間で順調に進んだ。

○昭和11年
和田豊次 黒崎音吉 太刀川善
高橋四郎 山田チエ 山口吉三
佐藤道雄 丹治きみ

相崎達一 黒崎 正 山岸慶昭
黒崎 勝 小野塙茂 諸我時夫
当日お祝いをいたいた方3氏
勝又 功 安達宗吾 山口三郎
ご送金によるもの 7氏
高橋忠夫 阿部修次 久賀友作
水内脩治 吉原菊枝 石上健次
小川裕記子

